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Si aggrava la 

crisi 
Cantiere 

c L * eittk di Nuoro», una delle ultime navi varate dal cantiere di Ancona 

Domenica a Terni 

economico 
zona orvietana 

D*l nottro corriipondente 
:;0::-^- \<V-'-'-. TERNI, 24. 

La Camera di Commercio 
di Temi ha convocato per 
domenica prossima un Con-
vegno della zona Orvietana 
sul Piano Economico Regio-
nale di Sviluppo, riservando-
si di promuovere una ana-
loga iniziativa per la dome
nica successiva nella zona 
dell'Amerino. . £ •.•;;••..v̂ -; 

Si ha l'impressione — pri
ma dell'inizio del convegno 
— che alcuni circoli econo-
mici temano lo sviluppo in-
torno al piano di un ampio 
movimento di opinione pub-
blica, di un largo interesse 
degli Enti locali, dei sinda-
cati, delle Cooperative, dei 
Partiti. Si • teme, insomma, 
che il tecnicismo delle for-
mule degli * economisti sia 
rotto da -un forte movimen
to di opinione, che promuova 
un generale interesse sui te
mi - della , programmazione 
ecohomica •? -..•.•». ..<.\j\.' •' \{ •;•..'•' 
- In posizione opposta, la 

destra democristiana sta fa-
cendo l'impossibile, perche i 
Consigli Comunali siano sol-
tanto formalmente interessa-
ti alia discussione sulle pro-
poste al Piano, rendendo 

questa importahte fase di di-
battito, una ripetizione diun 
cliche < tecnico >. Si vuole in 
altri termini evitare che la 
pressione • degli . istituti de
mocratic! • rappresentativi e 
delle masse popolari faccia-
no pendere la bilancia dalla 
parte delle soluzioni demo-
cratiche Ml superamentb del
ta mezzadria, per esempio) 
e di una politica dell'azien-
da a Partecipazione Statale 
(come la Terni), in una fun-
zione propulsiva dello svilup
po economico. - r, ;̂  ' '; . 
• Per riuscire appunto ad 
imbrigliare questo movimen
to si va rilanciando la poli
tica dei cqnvegni ove non si 
operino scelte di fondo, per 
affrontare aspetti meramen-
te tecnici, gia ampiamente 
tratteggiati nel Piano. Que
sta manovra non potra fer-
mare il movimento delle as-
semblee - elettive, *': che gia 
vanno discutendo •' il piano 
nel merito e nei contenuti. 
Tuttavia, si vuole ottenere 
un secondario risultato: evi
tare che le decision! di un 
Consiglio Comunale diventi-
no posizione comune di un 
gruppo di Enti locali. •-••••: 

Alberto Provantinr 

La Spezia 

CGIL e UIL chiedono la revoca 
concessioni alia SITA 

II documento unitario inviato ai sindaci di tutffi i comuni della provincia 

Corigliano 

Battute le 

conserviere 

Dalla nostra redazione .'•'.. 
- •. T ' - v - . v '•••••••••; ;••'' :;••••-.•.•••• ' •-.•;,>;•-,.'• ANCONA,- 24. 

La notizia — diffusa anche dal nostro giomale — sulla 
•ituazione critica in cui si trova il Cantiere Navale di An
cona, in relazione alia mancanza di « commesse », ha sol-
levato una ondata di indignazione fra le genti marchi-
giane. Il porto, infatti, investe direttamente l'economia re-
gionale, trattandosi, come e noto, del piu grosso com-
plesso industriale della Regione, il solo che occupa un 
numero elevato di dipendenti: circa 3000, di cui 2000 a 
carattere fisso; 800 alle dipendenze di aziende appalta-
trici e circa 300 impiegati. 

Viva preoccupazione £ pure avvertita fra tutte quelle 
piccole, numerose aziende collaterali che dal Cantiere na
vale ricevono lavoro. - • ' 

La situazione creatasi e piu grave di quanto si possa 
desumere dal generico comunicato emanato dalla dire
zione in quanto si ha modo di ritenere che quella attuale 
non e una crisi che riguarda solo il Cantiere dorico (ove 
sono stati effettuati dei licenziamenti fra gli operai delle 
ditte appaltatrici) ma e la continuazione — e la conse-
guenza — della politica governativa, diretta verso la 
smobilitazione dell'industria cantieristica italiana, e che 
ha gia in precedenza colpito i cantieri di Taranto e Livorno. 

I'ozione della flOMXGIl 
'Sin dal 1961 — dice la FIOM-CGIL In un suo comu

nicato — la nostra organizzazione vide, con molta chia-
rezza, che la politica del governo DC nei confronti della 
industria cantieristica - non era diretta al suo potenzia-
mento, bensl alia sua graduate, ma totale smobilitazione, 
con tutte le gravi conseguenze che le maestranze occu-
pate nel settore avrebbero subito, ed il colpo che la stessa 
economia nazionale avrebbe ricevuto. • v- , .̂ - ; 

Purtroppo tale giudizio non e stato condiviso dalle 
altre organizzazioni sindacali. Cosicche solo la FIOM-CGIL 
chiamo alia lotta i lavoratori impedendo, in parte, l'ap-
plicazione del disegno politico, teso essenzialmente ai 
grandi interessi monopolistic!. Oggi la crisi si e ripre-
sentata, il sindacato unitario ha riconfermato il suo im-
pegno nella battaglia per la risoluzione di si grave e 
scottante problema, attraverso una serie di manifestazioni 
ed assemblee. .-•<:. . -i .; - - - - < 

Per evitare un ulteriore acutizzarsi della crisi, che po-
trebbe trovare il «culmine» verso la fine dell'anno, la 
Segreteria della FIOM-CGIL ritiene indispensabile: 

1) l'annullamento degli impegni governativi verso la 
smobilitazione dell'industria cantieristica italiana; 

2) l'attuazione immediata di un piano di rinnovamento 
e> di sviluppo della flotta marinara e delle linee di navi-
gazione; . • , . . ; . . - - . - - .^- ' . . ->*;; -v^—* c' - .•:--'-• : <~: 

3) l'attuazione di un piano di ammodernamento, po-
tenziando e specializzando la navalmeccanica italiana; 

4) il miglioramento delle condizioni di vita delle classi 
operaie dipendenti, fattore essenziale della politica di 
sviluppo di un qualsiasi settore produttivo. ,.••.• '•'•,; 

I quattro puntj della FIOM tendono, come appare chia-
ro, alia soluzione immediata e nel tempo di tutti i problemi 
che interessano l'attivita cantieristica navale. Va respinta 
la posizione di chi vuole la smobilitazione del Cantiere di 
Ancona. E' quindi indispensabile dare inizio ad una ener-
gica azione. mobilitando le classi operaie, gli Enti pub-
blici e governativi, tutte le forze sindacali ed i cittadini. 

Interrogaiione al Senalo 
La mancanza delle < commesse » in relazione alia crisi 

cantieristica; il pericolo incombente di smobilitazione di 
tale industria saranno al centro di una discussione a livello 
parlamentare. II compagno senatore Eolo Fabretti, infatti, 
ha presentato una interrogazione al Senato per conoscere 
se risulta, ai Ministri interessati (Marina Mercantile e 
Lavoro) «essere' vera la affermazione della direzione 
del Cantiere Navale di Ancona circa la mancanza di com
messe*. L'interrogante ha chiesto anche di conoscere il 
parere degli stessi ministri sulle ver« cause (e respon-
sabilita) che hanno determinato la impossibilita per la 
Soc. CNR di acquisire altre commesse navali, atte ad as-
sicurare lavoro continuato al complesso delle maestranze, 
II compagno Fabretti, h« pure chiesto di sapere quali ini-
xiative concrete hanno preso o intendono prendere i mi
nistri competenti per favorire rapidamente U soluzione 
di tale grave problema. 

Antonio Presepi 

Casciana Terme 

Siregge sn UIVOCO 

.. •; Noilro tervizio .-,'. 
CASCIANA TERME, 24. 

Casciana Terme h un piccolo 
comune ma, come tutti i luc— 
ghi di villeggiatura ed 1 centri 
di cure termali, viene ad as-
sumere un posto di notevole r i -
lievo per I grossi interessi. che 
gravitano attorno alle sue piin 
cipali attivita. La polemica su 
Casciana Terme, sul suo sinda-
co, sulla giunta si va trascinan-
do ormai da qualche anno. 

Il comune e in pieno caos. E 
di questa situazione, politica-
mente piu che confusa, e stata 
la DC ad approfittame. Pur non 
Dartecipando direttamente alia 
direzione della amministrazione, 
infatti, essa sostiene:' a spada 
tratta il Sindaco socialista e la 
sua politica dichiaratamente an-
ticomunista. ;-.-^ 
• Gli operai. i contadini," gli 
albergatori, tutto il ceto medio, 
i democratici che hanno ormai 
capito il vero volto. di vuoto 
politico e programmatico, cbe si 
nasconde dietro la crociata an-
ticomimista sono ormai stanchi. 

La Giunta si regge continua-
mente sull'equivoco, tanto da 
arrivare ad accettare il voto 
determinante del consigliere fa-
scista per la approvazione del 
bilancio 1962. I partiti che la 
sostengono piu o meno aperta-
mente hanno gia ricevuto una 
dura condanna da parte del-
l'elettorato: U nostro par t i te in
fatti, nelle recent i elezioni ha 
guadagnato rispetto al 1958 in 
voti e percentuale, passando dal 
33.28 % al 36,9 %; il PSI 6 see-
so dal 17.95% al 16.98%; la 
DC dal 37% al 28.42%. 

La lezione e stata chiara: an-
cora una volta la linea dell'uni-
ta delle forze popolari, sempre 
da noi propugnata. ha ricevuto 
larghi consensi. •••••-

Nonostante tutto, a Casciani 
la giunta continua ad imporre 
" sedute storiche »: quella in cui 
h stato deciso il passaggio del
le Terme dal comune alia azien-
da statale termale. * 

Airorganismo •• democratica-
mente eletto dai cittadini, si fa 
ricorso solo per'presentare un 
lungo elenco di delibere gia de
ciso dalla giunta. che hanno bi-
sogno della ratifies del consi
glio. Ed in genere sono elen-
chi cbe fanno rizzare i capelli 
ad ognj sincero democratico. 
Stralciamo dalla nota delle de
libere e troviamo, tanto per fa
re alcuni esempi, problemi cbe 
hanno bisogno del dibattito con-
siliare: istituzione del consorzio 
dei comuni di Casciana Terme 
e Chianti per la istituzione del
la scuola media; coxttrazione di 
un mutuo di lire 10.500.000; au-
forizzazione al Sindaco alia fir-
ma del contratto di cessione del 
complesso termale. Ma l'estre-

ma gravita h data dalla modifl 
ca che talvolta si da a delibe
re gia prese. Sempre per fare 
degli esempi: il 22 giugno la 
giunta ha adottato una delibe 
ra relativa aU'esanie ed appro
vazione dello schema di con
tratto preliminare aggiornato 
per il trasferimento del com 
plesso termale ad una societa 
per azioni costituita dallTEnte 
Autonomo di Gestione per le 
aziende termali. Gia raver sot 
tratto un problema, di tale im' 
portanza alia discussione consi-
liare costituisce un atto gravis-
simo; a rincarare la dose, e so 
praggiunta un'altra delibera con 
la quale 6 stato modiflcato lo 
schema precedentemente appro-
VatO. : •;..._,--,• i•••.•-,•-i> '=-•-• - ,-M, 

' Il caos piu completo, dunque: 
per questo si h preferito scen-
dere alia « rissa » quando i con-
siglieri comunisti hanno presen
tato un o.d.g. in cui si critica-
va l'atteggiamento della giun 
ta nei confronti dei problemi 
delle frazioni, ed in modo par 
ticolare della frazione di Col-
lemontanino. -̂.v-.-j ..v, ,-;-•- ., 
• - A questo punto va posto un 
interrogativo: h 11 PSI d'accor-
do con la politica perseguita 
dalla amministrazione di Casci 
na? Crediamo di poter afferma-
re che non tutti i compagni sc~ 
cialisti condividono l'attuale li 
nea seguita dal Sindaco di quel 
Comune; che anzi spesso molti 
di loro mostrano preoccupazio
ne, amarezza, disagio ed auspi 
cano — assieme a tutti gli al
tri lavoratori, alle forze demo-
cratiche — l'allontanamento 
dell'attuale direzione. equivo-

L u t t i 
SALERNO. 23.. 

E* deceduto, aU'eta di ses-
santadu* anni per infarto car-
diaco. a compagno Matteo Pir-
rone, vecchia figura di antifa-
ecicta e di militante comunista. 
Aila famiglia pervengano le 
piu eentite condoglianze da 
parte della Federazione Cotnu-
nista Salernitana e del nostro 
siornale. . - •••"••:• 

m m m r "- ' -
S. AGATA, 23. 

E* morto il compagno * Nino 
Di Marco, da S. Afata di MOi-
tello Iscritto al Partito dal 
1944.' attualmente il compagno 
Di Marco ricopriva la earica 
di componente la preaidenza 
dell* C F . di CotrtroOo della 
Federazione di S. Agata. Alia 
famiglia del compagno Di Mar
co vadano le condoglianze dei 
dei comunisti di S. Agata di 
MOiteHo. 

ca, contraria ad ogni principle 
di democrazia. Anch'essi, come 
noi, vogliono un ritorno alia 
piena collaborazione, alia uni-
ta fra comunisti e socialisti, al
ia unita di .tutte le forze po
polari di-Casciana Terme. •-••>-• 

' " Alessandro Cardulli 

A ''••:.[ ,: COSENZA.24. :V 
- Dopo una lotta che e durata 
oltre sei giorni, diretta sostan-
zialmente cpntro le grosse In
dustrie-conserviere e di tra-
sformazione, i coltivatori di 
Corigliano, sono riusciti ad ot
tenere • un' sensibile aumento 
sul prezzo dei pomodori alia 
produzione. Come e noto — e 
come e nel costume di quelle 
industrie — esse hanno pra-
ticamente ricattato i contadini 
produttori, attendendo che sul 
mercato l'offerta dei contadini 
^opravanzasse la domanda di 
gran lunga ed imponendo, in 
tal modo, un prezzo oscillante 
dalle 10 alle 12 lire al chilo. 
II ricatto e la denuncia della 
Alleanza contadini provocava 
la pronta reazione dei colti
vatori, i quali sono finalmente 
riusciti ad ottenere un au
mento sul prezzo imposto dalle 
industrie conserviere. Sulla 
conclusione > della lotta e sul 
significato della affermazione 
ottenuta, l'Alleanza contadini 
di Cosenza ha diramato il se-
guente comunicato: 

• La Segreteria dell'Alleanza 
provinciate dei Contadini, dopo 
la firma del verbale di accordo 
— con il quale e stata conclu-
sa la controversia sorta tra i 
coltivatori di pomodoro della 
zona di Corigliano e gli indu
strial! conservieri— si e riu-
nita e ha dichiarato positiva 
tale conclusione. Infatti, il ri
sultato ottenuto viene a coro-
nare di successo la bella lotta 
intrapresa dai contadini, i qua
li, per ben sei giorni, a cepti-
naia e centinaia, hanno parte-
cipato all'azione per ottenere 

dagli industrial! che il prezzo 
del pomodoro sia piu alto delle 
10-12 lire il chilogrammo che 
volevano imporre all'inizio. 

La Segreteria,' nel plaudire 
ai contadini per la compattez-
za e la decisione dimostrata 
nel corso della lotta, considera 
che il prezzo ottenuto di Lire 
14,50 al kg. franco campagna e 
di L. 15.50 franco stabilimento 
— anche se non e un prezzo 
che compensa il contadino del 
lavoro e dello investimento ef
fettuati — e un prezzo positi-
vo, rispetto all'andamento at
tuale del mercato. .>•.*;-.>••:-.?=.:•-•••. 

Fa appello, nello stesso tem
po, ai contadini a mantenersi 
uniti intorno all'Alleanza per
che, come il caso attuale an-
cora una volta conferma, sol-
tanto l'unita e la lotta possono 
risolvere tutti i problemi; an
che se, apparentemente, di dif
ficile soluzione >. 

Dalla nostra redazione . 
; r v ' " s : LA SPEZIA, 24. •• 

La CGIL e la UIL, in un 
documento - congiunto Inviato 
alle autorita cittadine, hanno 
invitato i sindaci di tutti i Co
muni della provincia di La 
Spezia serviti dalla SITA a 
revocare le concessioni alia 
societa automobilistica. Ana-
loga richiesta verrebbe avan-
zata, sia pure separatamente, 
daUa'CISL. • 

H documento unitario — do
po aver messo in luce lo stato 
di disagio che hanno dovuto 
subire i cittadini, ' particolar-
rnente i lavoratori, del Comune 
di Portovenere e di quelli del
la Val di Vara per il saltuario 
servizio delle auto di linea del
la SITA a causa dei recent! 
scioperi — afferma: c Sono no
te le cause del disagio provo-
cato dalla gretta visione pa-
dronale della SITA, di pro
priety del monopolio FIAT. 
La SITA infatti e una delle 
aziende che piu hanno resi-
stito alle legittlme aspirazioni 
dei lavoratori dipendenti in oc-
casione della vertenza per il 
rinnovo del contratto nazionale 
di lavoro: rinnovo teso ad ade-
guare il trattamento norma
tive e retributivo di quei la
voratori a quello delle azien
de municipalizzate. Ha co-
stretto coel i dipendenti a 
numerosi e prolungati scioperi 
senza alcuna preoccupazione 
per il disagio dei cittadini uten-
ti. Inoltre, durante la vertenza 
contrattuale, ha teso a limi-
tare il diritto di sciopero con 
azioni repressive le quali han
no ulteriormente esacerbato 
gli animi dei dipendenti co-
stringendoli a proseguire la 
azione sindacale a tutela dei 
loro inalienabili diritti ». 

*H documento cosl conclude: 
c Poiche nella nostra provincia 
esiste un'azienda municipaliz-

AUTOSCUOLA 
A S A C C I O 

TUTTE LE PATENT! COMPRESA « E » PUBBUCA 
. . • FIRENZE 
Via Masaccio 190 

FIGLINE V.NO 
Via V. Loccbi 85-89 

zata enlciente — la FITRAM — 
che potrebbe costituirc la base 
per una riorganizzazione pub-
blica della rete provinciale dei 
trasporti e potrebbe servire 
quindi gli utenti dei Comuni 
di Portovenere e della Vallata 
del Vara con vantaggio loro 
e della stessa azienda, la CGIL 
e la UIL chiedono ai sindaci e 
al presidente deH'amministra-
zione provinciale di revocare 
le concessioni alia SITA >. 

E LEG AN ZA 
Q U A L I T A 1 

P R A T I C I T A ' 
Richiedeiela al Vs. 
Pairncchiere di fidn-
cia p presso i mi-
gliori rivendilori 
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DELLE MI8LI0RI MARCHE 

Prezzi di assoluta concorrenza 

Condizioni di pagamento rantaggiose 
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MOBILIFICIO 

TEDESCHI 
Via Grande - Livorno 

Mobili 
di classe... 
per una casa 
elegante 

VISITATECI 

MOBILIFICIO 

TEDESCHI 
V I A B U O N T A L E N T I 

L I V O R N O 

Mobili moderni - Razionali 
Assortimento di gusto raHinalo 

E S P O S I Z I O N E 

AUTOMOBILISTI 
Trascorrete le Vostre vacanze in compagnia di un 

II piu perfetto apparecchio radio per auto - Installazione imme

diata per qualsiasi tipo di auto - Facilitazioni di pagamento 

DITTA 

BALLERI LIDIO 
LIVORNO 

Corso Amedeo, 89 - Tel. 24.029 
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